

NOTA DE PRENSA N° 141 - CG/COM

“La lucha contra la corrupción involucra a toda la sociedad y los poderes del Estado”

Concluyó III Conferencia Anticorrupción Internacional CAAI 2012.



La lucha contra la corrupción involucra a todos los peruanos y no solamente a los poderes del Estado y a los sectores más importantes del país, se requiere un trabajo conjunto, fue la principal conclusión de la III Conferencia Anticorrupción Internacional CAAI 2012 “Sembrando un futuro sin corrupción”.

Así lo manifestó el Contralor General de la República, Fuad Khoury Zarzar, como corolario de las dos fechas del evento internacional en la que se expusieron ocho temas con las experiencias exitosas de expertos en esta materia, ante un auditorio compuesto por autoridades, gremios empresariales y representantes de la sociedad civil.

“El trabajo conjunto contra la corrupción es la gran conclusión de esta conferencia. No le pidan a la Contraloría, al Ministerio Público, al Poder Judicial o al Poder Ejecutivo que resuelva el problema. Este es un problema de todos”, expresó Khoury Zarzar.

Agregó que se debe mirar a las mejores prácticas contra la corrupción que se aplican en países vecinos que tienen capacidad para sancionar a los corruptos de manera efectiva desde hace muchos años.

El Contralor destacó que la sociedad tiene una importante participación en esta tarea, ya que la corrupción crece, impacta en los sectores más pobres del país y genera actos de violencia cuando los ciudadanos cierran los ojos ante los actos de corrupción, los tolera y no los denuncia.

A fin de generar mayor conciencia sobre esta materia, Khoury Zarzar anunció la participación de la Contraloría en una gran marcha con motivo del Día Internacional de Lucha contra la Corrupción, que se realizará el próximo 09 de diciembre. En este evento también comprometió su participación el Poder Ejecutivo, según manifestó la primera vicepresidenta de la República, Marisol Espinoza, y el sector privado, representado por CONFIEP.

El Contralor cuestionó el hecho que desde hace más de una década nos mantengamos como un país emergente, pero que por la corrupción, no pasamos a un nivel superior. Indicó que no se pueden

continuar realizando actividades económicas permitiendo que malos funcionarios públicos utilicen ilegalmente los recursos públicos en su propio beneficio.

Otras conclusiones presentadas durante el evento, destacó los alcances expuestos sobre cómo la corrupción afecta a las industrias extractivas más importantes del país y la necesidad de dotarlas de transparencia. Asimismo, se expuso que la sanción es un deber que debe acompañar la lucha contra la corrupción, con penas efectivas y que se exija además el cobro de las reparaciones civiles a los sancionados por esos delitos.

La ceremonia de clausura de la III Conferencia Anticorrupción Internacional CAAI 2012, estuvo a cargo de la primera vicepresidenta de la República, Marisol Espinoza.

Lima, 14 de noviembre de 2012.